

Eglises de la migration - Renforcer les liens

Sur la base de la décision du Synode de 2017, le secteur CÉTN-Migration accompagne sept Eglises de la migration avec lesquelles il est en contact depuis longtemps et avec lesquelles il existe une proximité confessionnelle particulière. Des conventions régissant la collaboration et les obligations réciproques ont été conclues avec ces Eglises.

En signant les nouvelles conventions pour la période 2021 à 2024, l'ensemble des parties ont confirmé au second semestre leur volonté de cheminer ensemble. Les échanges théologiques entre les responsables des Eglises de

la migration et les collaboratrices et collaborateurs des secteurs Théologie et CÉTN-Migration sont indispensables sur ce chemin. En raison de l'actualité, le «Mariage pour tous» a été au centre des discussions de cette année.

Service Migration de l'arrondissement jurassien

Le service Migration a participé au culte des laïcs et aux cultes du dimanche des réfugiés.

La responsable a également co-organisé un camp d'été de 4 jours à vélo dans le Jura et le Jura bernois. Pendant le tour, les paroisses ont accueilli et hébergé des jeunes Afghans et Suisses.

Avec la catéchèse de l'arrondissement du Jura et l'OSAR (Organisation suisse d'aide aux réfugiés), le service Migration a également mis sur pied une rencontre pour les professionnels du cycle 3 et les animateurs jeunesse avec notamment la présentation du jeu de simulation «Passage» de l'OSAR. La commission, en collaboration avec une autre organisation, s'est efforcée d'améliorer la situation des personnes migrantes déboutées, spécialement celle des enfants du centre de retour à Bienne-Boujean. Elle a aussi apporté un soutien à un groupe de femmes migrantes et autochtones à La Neuveville. ■



Eglise en route.



Remise du prix d'encouragement CÉTN à la «Course de la solidarité Prêles».